

PM 04.08.2022

ADAC MX Masters in Gaildorf 30.07. + 31.07.2022



Am vergangenen Wochenende ging es für das Team zu der fünften Runde der ADAC MX Masters in das baden-württembergische Gaildorf. Hier gingen wir nur mit Luca Harms #136 und Falk Greiner #218 an den Start.

CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT
SPROCKETS

OBS
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH



KTM

Der Samstag mit freiem Training, Zeittraining und 1. Wertungslauf

Wie immer gingen unsere Fahrer Samstagvormittag in das Freie Training und daraufhin in die Qualifikation. Hier erreichten Luca und Falk in der Qualifikationsgruppe B den 16. und 13. Platz. Somit qualifizierten sich beide Fahrer sofort für die drei Wertungsläufe. Der erste Wertungslauf am warmen Samstagnachmittag, wurde mit Platz 18 von Falk und Platz 31 von Luca belegt.



CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT
SPROCKETS

ORS
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH

GREINER
MOTORRAD.DE

KTM

Der Sonntag mit 2. und 3. Wertungslauf

Am Sonntag, um 13 Uhr gingen wir in den zweiten Wertungslauf, wo sich Luca und Falk in den Punkterängen sehen wollten. Falk kam mit Platz 22 ins Ziel und verpasste somit weitere Punkte. Luca wiederum stürzte und kam leider als dreißigster ins Ziel. Der Start in das dritte Rennen fing gut für beide Fahrer an, leider verloren Luca und Falk einige Plätze nach der ersten Kurve. Beide versuchten sich bis in die Punkte vorzukämpfen. Dies gelang Luca nicht, da er das Rennen mit gebrochenen Speichen im Hinterrad und weiteren technischen Problemen bedauerlicherweise beenden musste. Falk kam am Ende mit Platz 22 ins Ziel.



Gesamtergebnis ADAC Youngster Cup in Gaildorf:

Luca Harms #136 - Platz 35 (0 Punkt)

Falk Greiner #218 - Platz 25 (0 Punkt)

CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT
SPROCKETS

OBS
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH



KTM



CHAMPION

Troy Lee Designs

ESJOT
SPROCKETS

OES
SUSPENSION

Deutsche
Vermögensberatung
BY JÖRG RIEDEL

ELEKTROTECHNIK
BALLERSTEIN GmbH

Nun gehen wir in einer vierwöchigen Sommerpause. Das nächste Rennen der ADAC MX Masters führt uns am 03. und 04.09.2022 in das sächsische Jauer.

Bis dahin!

Euer Falcon Motorsports Team



KTM